

Architektouren
2018

In Zusammenarbeit mit:

ArchitekturTreff Hochfranken im
Treffpunkt Architektur
der Bayerischen Architektenkammer
Ober- und Mittelfranken



Architektouren
2018

Porzellanikon[®]

STAATLICHES MUSEUM FÜR PORZELLAN, HOHENBERG A. D. EGER / SELB

SELB

Werner-Schürer-Platz 1
95100 Selb
Fon +49 9287 91800-0
Fax +49 9287 91800-999

info@porzellanikon.org
www.porzellanikon.org
www.facebook.com/porzellanikon
www.instagram.com/porzellanikon

Das Porzellanikon ist Leadpartner des Projektes: Ceramics and its Dimensions



Co-funded by the
Creative Europe Programme
of the European Union

**Auftaktveranstaltung
des ArchitekturTreffs
Hochfranken**

**Eröffnung
der Wanderausstellung
Architektouren 2018**

© Neues Kurhaus, Bad Alexandersbad
Architektur: Brückner & Brückner Architekten GmbH
Tirschenreuth | Würzburg
Foto: Constantin Meyer



EINLADUNG

Moderne Architektur in der Region

Architektur prägt unseren Alltag, ohne Architektur wäre unser Leben undenkbar. Egal ob Einfamilienhäuser, Geschosswohnungsbauten, Kindergärten, Schulen, Universitäten, Bürogebäude, Gemeindezentren, Gewerbebauten, Grünanlagen oder Innenräume – jede Planung beruht auf dem kreativen Schaffensprozess von Architekten, Landschaftsarchitekten, Innenarchitekten oder Stadtplanern.

Die Bayerische Architektenkammer veranstaltet jedes Jahr am letzten Juni-Wochenende die „Architektouren“, bei denen qualitätsvolle Planungen und deren realisierte Ergebnisse jeweils vor Ort besichtigt werden können. Als Auftaktveranstaltung des neu gegründeten ArchitekturTreffs Hochfranken der Bayerischen Architektenkammer zeigen der ArchitekturTreff und sein Partner, das Porzellanikon, die Ausstellung „Architektouren 2018“. Sie weckt die Aufmerksamkeit für architektonisch herausragende Gebäude in der Region und gibt Einblicke in die großartige Architektur in den Regierungsbezirken Oberpfalz, Mittel- und Oberfranken. Vorgestellt werden 74 Projekte aus den Bereichen Architektur, Landschafts- und Innenarchitektur sowie Stadtplanung.

Auftaktveranstaltung zum ArchitekturTreff Hochfranken

Der Erfolg des heute weit in die Öffentlichkeit wirkenden Hauses der Architektur in München bestärkte die Bayerische Architektenkammer darin, auch außerhalb des Einzugsbereiches ihres Stammhauses Flagge für qualitätsvolle Architektur sowie für ihren Berufsstand zu zeigen: Als in Franken die Idee aufkam, regionale Treffpunkte der Architektenkammer zu schaffen, wurde diese gerne aufgegriffen.

Die Treffpunkte verstehen sich als Schaufenster der Kammer und bieten die Möglichkeit zu regelmäßigen Ausstellungen, Vorträgen sowie Podiumsdiskussionen zum Thema Architektur. Unabhängig von den Treffpunkten Architektur bietet das „Netzwerk der Architektengruppierungen in Bayern“ allen in Bayern tätigen Architekt/-innen ein Forum, um sich auszutauschen sowie Kontakte zu knüpfen.

Was lag näher, als neben Bamberg, Bayreuth und Coburg, einen weiteren ArchitekturTreff in Hochfranken zu etablieren. Das Porzellanikon in Selb bietet ideale Voraussetzungen dazu an.

Ausstellung vom 14.07. – 26.08.2018
im Porzellanikon Selb

Das Porzellanikon –
Staatliches Museum für Porzellan,
freut sich, Sie zur

Auftaktveranstaltung des ArchitekturTreffs Hochfranken und Eröffnung der Wanderausstellung Architektouren 2018

am Freitag, den 13.07.2018 um 19 Uhr
in das Porzellanikon SELB einzuladen.

Begrüßung und Vorstellung der Kooperation des ArchitekturTreffs Hochfranken mit dem Porzellanikon

Wilhelm Siemen

Direktor, Porzellanikon – Staatliches Museum für Porzellan

Grußwort

Heidrun Piwernetz

Regierungspräsidentin von Oberfranken

Information zur Bayerischen Architektenkammer und zum Treffpunkt Architektur in Nürnberg

Marion Resch-Heckel

1. Vizepräsidentin der Bayerischen Architektenkammer

Einführung in die Ausstellung zu den Architektouren 2018

Peter Kuchenreuther

Sprecher des ArchitekturTreffs Hochfranken



Wilhelm Siemen
Direktor, Porzellanikon –
Staatliches Museum für Porzellan

Anschließend:
Rundgang durch die Ausstellung
Gespräche bei Wein und Imbiss